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あ うるずニュースレター

Community thinktank OWLS

この日は事業報告、決算報告、今年度の計画と定款改訂（旅費謝金
規定）について話し合われました。

NPOあうるず総会

梅津 一孝（代表理事）より挨拶

工藤 大輔（理事）が司会進行

竹内 良曜（事務局）より主な22
年度事業と次年度の活動計画報告

井上 理（監事）より決算監査
報告

菊池 貞雄専務理事

総会の報告の中でソーシャルビジネ
スネットワークに評議員として参加
されてる菊池専務理事より新その
ネットワークも活かしつつ十勝での
活動を検討している報告と、他にも
認定NPOへ向けての報告がありまし
た。

川村 英正さん

あうるずメンバーである川村さんよ
り東北支援活動の時に現地へ行った
ときのお話しを話してくれました。

「がんばれ東北！from十勝」として
東北震災の支援活動をブログやHPに
て紹介しています。

あうるずHP
http://www.netbeet.ne.jp/~owls/

菊池貞雄のブログ
http://kikusada.blogspot.com/
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サッポロシティジャズ
バイオマスライブ

2010/7/24北海道新聞
バイオマスライブについてあうるず
の動きが掲載されました。

NPOあうるず東北支援
がんばれ東北！from十勝

2011/3/16十勝毎日新聞
出発前取材

2011/3/18十勝毎日新聞
第一号車出発式

新聞記事

平成22年度主な活動内容

とかちロングトレイル
とかちロングトレイルクラシック2010
を昨年に引き続き第２回として開催し
ました。新たなガイドの参画も得られ
参加費収入による自立的運営に向けて
一歩前進する事が出来た。同時に歩く
旅の可能性について医大、地元医療機
関と協力して実験トレイル「メディカ
ルトレイル」を行いました。

■あうるず総会　式次第■
・第１号議案
　平成22年度　事業実績報告
　事業内容および決算・監査報告

・第２号議案
　平成23年度　事業計画
　事業内容および予算計画

・第３号議案
　定款附則改訂

バイオマスライブ
音楽イベントで使用される電力等のエ
ネルギーをバイオマスエネルギーで供
給することでバイオマス利用の理解促
進と普及啓発を図ることを目的とした
取組で、今年は3ヶ所で実施しました。

ソーシャルファームに関わる取組
第三回ソーシャルファームジャパン
総会を東京にて開催、今後の展開、
情報交換を行いソーシャルファーム
ビジネスネットワークの新たな取組
についても検討を開始しました。

紙おむつのリサイクル化エネルギー
化、資源活用の可能性について現在
の処理方法、賦存状況に関する調査
を行いました。また先進地福岡の事
例など紹介するシンポジウムを開催
しました。

がんばれ東北from十勝
あうるずが取り纏め役となり、管内14
企業・団体が協力を受託。4tトラック
に食料を中心に支援物資を積み、東日
本大震災の被災地に向けました。


